

FLORIAN BOHÈME

CANDIDAT DÉPUTÉ



Chères Françaises et chers Français d'Asie, d'Océanie et d'Europe de l'Est,

Alors que la vie politique française se trouve profondément bouleversée, vous êtes amenés, les 4 et 18 juin prochains, à choisir votre député. Entrepreneur de 32 ans établi au Cambodge, au cœur de votre circonscription, je suis candidat de la gauche et de l'écologie pour vous représenter. Incarnant cette génération qui entend refonder notre système démocratique, je veux porter concrètement votre voix et vos aspirations.

Depuis plus de trois mois, je suis allé à votre rencontre, de la Russie au Japon, de la Chine à la Nouvelle-Zélande en passant entre autres par l'Australie, la Thaïlande et l'Inde. J'ai compris que nous avons tous les mêmes préoccupations : l'état de la planète que nous laisserons à nos enfants, la sauvegarde de notre modèle de société, la transition écologique et le rôle de la France dans le monde, mais aussi, de manière très concrète, l'amélioration du quotidien des Français de l'étranger, qu'il s'agisse de l'éducation, de la protection sociale, de la santé, de la fiscalité ou de la sécurité.

À votre écoute, j'ai bâti un programme concret, clair et ambitieux, un programme dont je m'engage à rendre compte régulièrement en allant à votre rencontre. Je ne veux pas être un élu coupé de la réalité, qui cumulerait les fonctions. Comme vous, je ne veux plus de ces politiciens professionnels qui font de leurs mandats leur fonds de commerce. Dès à présent, je m'engage à ne jamais solliciter plus de deux mandats parlementaires.

Je serai un député exigeant : ni carte blanche, ni carton rouge au nouveau président, ni blanc-seing, ni opposition systématique et stérile. Conformément à mon engagement, je veux rendre le pouvoir aux citoyens en sollicitant leur avis sur les grandes réformes en discussion au Parlement. Je serai un homme libre.

Avec ma suppléante Valérie Khan, installée au Pakistan et investie dans la société civile, je porterai pour vous la voix du progrès économique, social et écologique.

Ensemble, nous sommes la France : Je compte sur vous dès le 4 juin pour porter ensemble le renouvellement pour notre pays !

Florian Bohème



Nous sommes la France !

1.

PARCE QUE JE VEUX RÉNOVER LA VIE POLITIQUE FRANÇAISE, JE NE FERAI PAS PLUS DE DEUX MANDATS, JE VOUS RENDRAI RÉGULIÈREMENT DES COMPTES, ET JE VOUS CONSULTERAI CHAQUE FOIS QUE DE GRANDES RÉFORMES SERONT DISCUTÉES AU PARLEMENT

2.

POUR UNE SCOLARITÉ ACCESSIBLE À TOUS, JE PROPOSERAI UN SYSTÈME D'ENCADREMENT DES FRAIS DE SCOLARITÉ DANS LES ÉCOLES ET LYCÉES FRANÇAIS À L'ÉTRANGER

3.

JE M'ENGAGE À SOUTENIR UNE RÉFORME DE LA CAISSE DES FRANÇAIS DE L'ÉTRANGER POUR EN FAVORISER L'ACCÈS À TOUS

4.

JE TRAVAILLERAI À MULTIPLIER LES SIGNATURES DE CONVENTIONS DE SÉCURITÉ SOCIALE DANS LES PAYS DE LA ZONE, POUR FOURNIR UN CADRE À LA PROTECTION SOCIALE DES FRANÇAIS TRAVAILLANT À L'ÉTRANGER.

5.

AFIN D'AMÉLIORER LA SITUATION DES RETRAITÉS RÉSIDANT À L'ÉTRANGER, JE PROPOSERAI LA MULTIPLICATION ET LA RÉVISION DES CONVENTIONS FISCALES LIANT LA FRANCE ET LES PAYS DE RÉSIDENCE

6.

JE VEILLERAI À POURSUIVRE L'ŒUVRE DE SIMPLIFICATION ADMINISTRATIVE DANS LES CONSULATS, MAIS AUSSI À FACILITER LA DÉLIVRANCE DES DOCUMENTS OFFICIELS PAR LES CONSULATS HONORAIRES ET DANS LE CADRE DES TOURNÉES CONSULAIRES

7.

DANS UN MONDE OÙ LE TERRORISME N'A PAS DE FRONTIÈRES, JE VEILLERAI À CE QUE LA FRANCE AMPLIFIE SES COOPÉRATIONS EN MATIÈRE DE PARTAGE D'INFORMATIONS ET DE RENSEIGNEMENTS AVEC LES PAYS PARTENAIRES

8.

JE NE VOTERAI DE TRAITÉS COMMERCIAUX QUE S'ILS COMPORTENT UNE RÉCIPROCITÉ DES NORMES SOCIALES ET ÉCOLOGIQUES, POUR QUE NOS ENTREPRISES SE BATTENT À ARMES ÉGALES AVEC LEURS CONCURRENTS ÉTRANGERS

9.

J'EXIGERAI DU GOUVERNEMENT QU'IL METTE FIN À LA DÉGRADATION DES BUDGETS CULTURELS ET DE COOPÉRATION: NOUS DEVONS METTRE EN ŒUVRE UNE POLITIQUE AMBITIEUSE EN NOUS APPUYANT SUR LES INSTITUTS FRANÇAIS ET LES ALLIANCES FRANÇAISES

10.

DANS L'ESPRIT DE L'ACCORD DE PARIS SIGNÉ LORS DE LA COP21, JE DÉFENDRAI L'IDÉE D'UNE FRANCE QUI SOIT MOTEUR DU DÉVELOPPEMENT DURABLE, VIA UNE RÉELLE DIPLOMATIE ÉCOLOGIQUE



Florian Bohême est installé depuis 3 ans au Cambodge où il est entrepreneur dans le tourisme. Engagé très tôt dans la vie citoyenne, il a rejoint le Parti Socialiste en 2004, puis a été pendant 7 ans élu local de Houilles (78). Florian est membre de l'association Français du Monde – ADFE Cambodge.

Conscient du profond décalage entre la classe politique et nos concitoyens, il a décidé de se présenter pour devenir député et de se mettre au service de cette nouvelle génération qui veut agir pour la France.

Valérie Khan vit depuis 21 ans au Pakistan. Issue de la société civile, elle s'est engagée dans la lutte contre la violence à l'égard des femmes et des enfants et contre les discriminations. Présidente de l'association "Acid Survivors Foundation", elle est par ailleurs Directrice de "Group Development Pakistan". Valérie Khan est Conseillère consulaire pour la circonscription Asie Centrale depuis 2014.

« Retrouvez mes propositions, échangez avec moi sur www.boheme2017.fr »